

たけおのこども議会開催されました

8月24日（土）、武雄市議会議事堂において、平成25年度の「たけおのこども議会」が行われました。今年度も武雄青陵中学校を含む市内6中学校から3名ずつのかども議員が、図書館から観光、さらには環境問題までさまざまな分野でするなどの質問や提言を行いました。

こども議員からなされた質問の概要と、それに対する答弁要旨は以下のとおりです。

武雄北中／宮原将太さん・松尾龍之介さん・蒲地理子さん質問「図書館では探している本がわかりにくいのではないか」答弁「新しい図書館では本を検索するのではなく、本を発見してほしいと思っています。何回か行って慣れてほしいと思います」（樋渡　武雄市長）

川登中／境孝文さん・山下真以さん・古瀬貴将さん質問「校門の復元を機に何かイベントなどを考えていますか」答弁「まだ具体的に決まってはおりませんが、何ができるのかを話し合いを進めたいと思います」（溝上　営業部長）

山内中／中村光佐さん・中田裕貴さん・有富拓海さん

質問「地球温暖化を防ぐために、武雄市民レベルでは何か取り組まれていますか」

答弁「個人の住宅への太陽光発電システムの取り付けを推進しており、武雄市内の1割の住宅に太陽光質システムの設置されています」

（森　まちづくり部長）

北方中／鳥越里奈さん・吉永俊介さん・笠原麻以さん

質問「高齢者がいつまでの生き生きと暮らしていく手立てについて考えています」（山田　くらし部長）

（森　まちづくり部長）

武雄中／辻啓嗣さん・古賀萌々香さん・奥平珠奈さん

質問「落書きなどへの対応は、どのようにされているのか」答弁「落書きについては市管理の建物は市が対応しています。個人の建物にの落書きは持ち主の方に対応していただいています。武雄中のボランティア活動で落書きを消していました。この取り組みはボランティアの輪が広がるよいお手本になったと思います」

（森　まちづくり部長）

武雄青陵中／福田ゆいさん・吉田敦晴さん・吉永健人さん質問「資源ごみは武雄市でどのようにリサイクルされていますか」答弁「古紙と古布は再生紙や再生繊維へ、缶・ビン及びペットボトルについては武雄市のリサイクルセンターで選別をし缶・ビン・ペットボトルや衣料品の材料への加工、プラスチックは民間の処理業者に渡しプラスチック製品に加工されています」

九州新幹線西九州ルート沿線の5市による要望活動をおこないました

8月28日（水）、九州新幹線西九州ルート沿線の5市（武雄市・嬉野市・大村市・諫早市・長崎市）で要望活動を行いました。

武雄市からは樋渡市長と杉原議長が出席し、地元選出の国会議員、新幹線整備に関する国會議員をはじめ、総務省や財務省、国土交通省の関係省庁等にも支援を要請しました。

要望書は平成34年の開業に向けた着実な整備をはじめ、新幹線の整備効果が最大限発揮できるよう、沿線各市が取り組むまちづくり事業に対する支援などを盛り込んだものとなっています。これに加えて、当市からは新島柄～武雄温泉間のフル規格化の実現に向けた要望を行いました。

